

> Ya es de cuatro puntos la diferencia

Ale Rojo amplía ventaja sobre Caty Monreal

La casa encuestadora Cuantitas pone a la candidata del PAN, PRI y PRD por la alcaldía Cuauhtémoc con una intención de voto del 39 por ciento * Contra viento y marea, Rojo de la Vega va por "la joya de la corona" de la capital del país

JESÚS VIEYRA RAMOS

Los firmantes son responsables de sus artículos

La empresa encuestadora Cuantitas realizó el segundo levantamiento de encuestas rumbo a la elección por la alcaldía Cuauhtémoc, en donde marca una tendencia de crecimiento en la candidata Ale Rojo de la Vega (39 puntos), colocándola a cuatro puntos de diferencia por encima de la candidata de Morena-PT-PVEM, Catalina Monreal (35 puntos).

En una pasada medición levantada el 13 y 14 de abril, la diferencia entre ambas candidatas estaba en 2 puntos (38 puntos ARV y 36 puntos CM). Entre estas dos mediciones se dio el Debate Chilango.

El contraste de Ale Rojo de la Vega en el debate pudiera ser la justificación por la que subieron los números para esta medición, y con la que se puede ver un consistente crecimiento de la influencer en las preferencias de voto en los electores de la alcaldía Cuauhtémoc.

UNA LUCHADORA VALIENTE

Rojo de la Vega es, sin duda alguna, una luchadora valiente al enfrentarse a la familia Monreal en la Cuauhtémoc, la alcaldía más importante de la capital del país.

Pese a que los Monreal llevan 40 años en dicha demarcación, Ale Rojo tiene poco tiempo y lo que nadie imaginaba: Ya lidera las encuestas.

Sólo un personaje como ella, nacida del activismo social, de fuertes convicciones y que durante toda su vida ha luchado en favor de la justicia, en pro de las mujeres y una vida libre de violencia, se atrevería a enfrentar al poderoso apellido Monreal, una fuerza política de las más temidas en el escenario nacional.

Mientras Rojo se forjaba una trayectoria a pulso, ganándose la confianza de la gente con resultados como la Ley Olímpica, que prohibió la difusión de imágenes privadas sin consentimiento; la prohibición del plástico de un solo



uso en la Ciudad de México, que protegió el medio ambiente y garantizó mejores condiciones de desarrollo.

Es innegable que si de algo puede presumir Ale es de sacar la casta ante los embates... y sepan que ha tenido muchos.

La Fiscalía no dejó de perseguirla por apoyar

a las mujeres violentadas, por defenderlas. Ella ha sido un claro ejemplo de la misoginia, discriminación y violencia política de género que existe en nuestro país, pero lejos de victimizarse ha resistido, ha dado la batalla y la ha ganado.

Ale Rojo, contra viento y marea, va por la Cuauhtémoc.



Ale Rojo ya le lleva cuatro puntos, según Cuantitas.

